

6.º La Dirección General de Aduanas adoptará las medidas que considere oportunas para el debido control de las operaciones.

7.º Para obtener la licencia de importación con franquicia, el beneficiario justificará mediante la oportuna certificación que se han exportado las mercancías correspondientes a la reposición pedida.

8.º La Dirección General de Política Arancelaria podrá dictar las normas que estime adecuadas para el mejor desenvolvimiento de la presente concesión.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 13 de marzo de 1969.—P. D., el Subsecretario de Comercio, José J. de Ysasi-Ysasmendi.

Hmo. Sr. Director general de Política Arancelaria.

ORDEN de 14 de marzo de 1969 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 14 de diciembre de 1968, en el recurso contencioso-administrativo número 18.830, interpuesto contra Decreto de 11 de septiembre de 1965 por el Instituto de Ingenieros Civiles de España.

Hmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 18.830, en única instancia, ante la Sala Cuarta del Tribunal Supremo, entre el Instituto de Ingenieros Civiles de España, como demandante, y la Administración General del Estado, como demandada, contra Decreto de este Ministerio de 11 de septiembre de 1965, sobre reorganización de la Dirección General de Expansión Comercial, se ha dictado con fecha 14 de diciembre de 1968 sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que debemos declarar y declaramos la inadmisibilidad del recurso interpuesto por la representación del Instituto de Ingenieros Civiles de España por el que se impugna el Decreto de once de septiembre de mil novecientos sesenta y cinco, número dos mil setecientos once, que reorganizó la Dirección General de Expansión Comercial de dicho Ministerio, sin hacer expresa imposición de costas.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo previsto en el artículo 105 de la Ley Reguladora de la Jurisdicción Contencioso-administrativa de fecha 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 14 de marzo de 1969.—P. D., el Subsecretario de Comercio, José J. de Ysasi-Ysasmendi.

Hmo. Sr. Subsecretario de Comercio.

ORDEN de 14 de marzo de 1969 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 5 de febrero de 1969, en el recurso contencioso-administrativo número 17.302, interpuesto contra Resolución de este Departamento de 25 de marzo de 1965 por don Bruno Rodríguez Angulo y otros.

Hmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 17.302, en única instancia, ante la Sala Cuarta del Tribunal Supremo entre don Bruno Rodríguez Angulo y otros, como demandantes, y la Administración General del Estado como demandada, contra resolución de este Ministerio de 25 de marzo de 1965 sobre denegación de la devolución de cantidades ingresadas por diferencia de precio de azúcar, se ha dictado, con fecha 5 de febrero de 1969, sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimando el actual recurso, promovido por la representación de don Bruno Rodríguez Angulo y otros, que luego se dirán, contra la Orden del Ministerio de Comercio de veintidós de marzo de mil novecientos sesenta y cinco que desestimó los recursos de alzada por ellos interpuestos contra la Resolución de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes que negó la devolución de las cantidades por diferencias de precio de azúcar a don Bruno Rodríguez Angulo ciento cincuenta mil ciento cincuenta pesetas; «Buxeres, S. A.», seiscientos treinta mil ciento cincuenta y cuatro pesetas; «Crédito de Simón, S. A.», cuatrocientas diecisiete mil ochocientas pesetas; «González y Compañía, S. L.», treinta y siete mil quinientas noventa y seis pesetas; don Ignacio Palá Marro, ciento treinta mil ochocientas setenta y ocho pesetas; don Jesús María Fernández Pérez, treinta y cinco mil cuatrocientas pesetas; don José López Freire, doce mil seiscientos cincuenta pesetas; doña María Lomas Polo (viuda de Francisco Emil), sesenta mil pesetas; «Riquel de la Fuente, S. A.», sesenta y ocho mil cuatrocientas pesetas; «Rodrigo Torral y Compañía, S. R. L.», treinta

sete mil seiscientos pesetas; «Mutualidad Mercantil, S. A.», ciento veinticuatro mil quinientas sesenta y dos pesetas; Roberto Nalda y Díaz de Tuesta, cuarenta y cuatro mil cuatrocientas pesetas; a «Sucesores de Santos Pérez García, S. A.», treinta y seis mil doscientas cuarenta pesetas, y a doña Teresa Cazorla Sevilla (viuda de Esteban Pariche), ochocientas treinta y nueve mil ciento sesenta pesetas, cantidades éstas que suman el total, a que se añade en el escrito de interposición del recurso, de dos millones seiscientos veinticuatro mil seiscientos treinta pesetas con más el abono a cada uno de los intereses legales, desde la fecha del ingreso de las respectivas cantidades hasta aquella en que se efectúa la devolución, Orden que declaramos válida y subsistente, por estar ajustada a derecho, sin hacer expresa imposición de costas.»

En su virtud,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo previsto en el artículo 105 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-administrativa, de fecha 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 14 de marzo de 1969.—P. D., el Subsecretario de Comercio, José J. de Ysasi-Ysasmendi.

Hmo. Sr. Subsecretario de Comercio.

INSTITUTO ESPAÑOL DE MONEDA EXTRANJERA

Mercado de Divisas de Madrid

Cambios de cierre de las monedas extranjeras cotizadas en la sesión celebrada el día 20 de marzo de 1969:

D I V I S A S	CAMBIOS	
	Comprador Pesetas	Vendedor Pesetas
1 Dólar U. S. A.	69,653	89,863
1 Dólar canadiense	64,592	84,787
1 Franco francés nuevo	14,044	14,086
1 Libra esterlina	166,561	167,064
1 Franco suizo	16,214	16,262
100 Francos belgas	138,612	139,030
1 Marco alemán	17,330	17,382
100 Liras italianas	11,074	11,107
1 Florin holandés	19,200	19,257
1 Corona sueca	13,482	13,522
1 Corona danesa	9,281	9,309
1 Corona noruega	9,751	9,780
1 Marco finlandés	16,662	16,712
100 Chelines austriacos	269,369	270,172
100 Escudos portugueses	244,691	245,429

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

RESOLUCION del Instituto Nacional de Publicidad por la que se concede el premio al mejor alumno de publicidad.

Vistas las solicitudes presentadas al concurso convocado por Resolución del Instituto Nacional de Publicidad de 1 de julio de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 25 de julio de 1968), para la concesión de un premio al mejor alumno de publicidad, la Comisión Permanente del Patronato del mencionado Instituto, como Jurado calificador, a tenor de lo dispuesto en la base cuarta de la citada Resolución, ha emitido el fallo correspondiente con fecha 26 de noviembre de 1968.

En su virtud, el Instituto Nacional de Publicidad ha resuelto conceder el premio al mejor alumno de publicidad para el año 1968, dotado con 50.000 pesetas, a doña María del Carmen García Sicilia, alumna de la Escuela Oficial de Publicidad de Madrid.

Lo que se hace público a todos los efectos.

Madrid, 24 de febrero de 1969.—El Director, Ignacio H. de la Haza.